

Liebe Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte,  
ein spannendes, aber auch anstrengendes Schuljahr liegt hinter uns und in den langen Sommerferien bleibt nun mehr Zeit für Erholung und Entspannung mit der Familie und Freund\*innen.

### **Erfolgreiches Schuljahr 2023/24**

Unsere Schüler\*innen haben im abgelaufenen Schuljahr viele herausragende Leistungen erbracht. Die Reifeprüfung 2024 haben 22 Absolvent\*innen mit *Auszeichnung* bestanden, 25 haben mit *Gutem Erfolg* maturiert und 41 weitere Absolvent\*innen haben die Reifeprüfung bestanden. 5 Schüler\*innen fehlt meist noch eine Teilprüfung zum erfolgreichen Abschluss des Parhamergymnasiums.

Im Jahreszeugnis können sich in diesem Schuljahr 311 Schüler\*innen über einen *Ausgezeichneten Erfolg* und 147 über einen *Guten Erfolg* freuen. Weitere 314 Schüler\*innen haben das Jahr erfolgreich beendet. Insgesamt 37 Schüler\*innen haben das Schuljahr 2023/24 vorerst nicht erfolgreich abgeschlossen, haben aber in der Mehrzahl die Möglichkeit, das Klassenziel im Rahmen der Wiederholungsprüfungen im Herbst zu erreichen.

Wir gratulieren euch sehr herzlich zu diesen tollen Leistungen!

### **Mitarbeit im Elternverein**

Der Elternverein vertritt nicht nur die Interessen der Eltern gegenüber der Schule, sondern unterstützt viele Schüler\*innen und die Schule in sehr wichtigen Bereichen. Zur Wahrung der Interessen der Eltern gehört unter anderem die Mitsprache im Schulgemeinschaftsausschuss, in dem wichtige Themen wie die Hausordnung, die Durchführung von mehrtägigen Schulveranstaltungen und die Festlegung von schulautonom-freien Tagen abgestimmt werden. Zur Unterstützung von Schüler\*innen gehören z.B. finanzielle Zuschüsse, damit alle interessierten Schüler\*innen die Möglichkeit haben, an Schulveranstaltungen teilzunehmen. Ohne die wichtige Arbeit des Elternvereins könnten sehr viele für die Schüler\*innen wichtige Events, wie der Schulball, das Unterstufenclubbing, die Faschingsfeste oder das Klimafest nicht stattfinden.

Für eine starke Elternvertretung und einen aktiven Elternverein ist Ihre Mitarbeit und Unterstützung wichtig. Wir würden uns freuen, wenn Sie Teil des Vorstandes des Elternvereins werden. Bitte wenden Sie sich bei Interesse an einer aktiven Mitarbeit an unsere Elternvereinsobfrau, Frau Dr.in Massauer-Kren. Die Kontaktdaten finden Sie auf unserer Website.

### **Schüleraustausch mit Mexiko / Schulbesuch aus Südkorea**

Das Colegio Austriaco Mexicano in Queretaro bietet die Möglichkeit für einen gegenseitigen Schüleraustausch. Geplant ist, dass mexikanische Schüler\*innen für zwei Monate nach Österreich kommen und hier in einer Gastfamilie wohnen und das Parhamergymnasium besuchen. Ein Kind der österreichischen Gastfamilie hat im Gegenzug die Möglichkeit, zwei Monate bei einer Gastfamilie in Queretaro zu verbringen und die österreichische Auslandsschule zu besuchen. Die genauen Austauschzeiten werden noch festgelegt. Flüge und Versicherungen müssen selbst finanziert werden. Die Betreuung und Versorgung vor Ort erfolgt durch die Gastfamilien. Informationen zur Schule in Mexiko finden Sie unter <https://colegioaustriaco.edu.mx/>.

Neben Mexiko haben Parhamer-Schüler\*innen auch die Möglichkeit, die Kultur und Traditionen Südkoreas kennenzulernen. Bereits im Oktober werden wir über Videokonferenzen einen Austausch zwischen Schüler\*innen des Parhamergymnasiums und unserer Partnerschule in Seoul, Seongnam High School for Languages, ermöglichen. Ende April 2025 werden ca. 25 Schüler\*innen aus Korea drei Tage in Wien verbringen und das Parhamergymnasium besuchen. Für zwei Nächte von 27. bis 29. April suchen wir Gastfamilien, die ein oder zwei koreanische Jugendliche im Alter von 16 Jahren aufnehmen können. Für Herbst 2025 ist eine schulbezogene Veranstaltung zum Besuch der Schule in Seoul geplant. Informationen zu unserer Partnerschule in Korea finden Sie unter: [https://en.wikipedia.org/wiki/Seongnam\\_Foreign\\_Language\\_High\\_School](https://en.wikipedia.org/wiki/Seongnam_Foreign_Language_High_School).

Ich werde Ihnen im Herbst detailliertere Informationen zu den beiden Austauschprogrammen übermitteln, damit Sie entscheiden können, ob Ihre Tochter / Ihr Sohn an diesen schulbezogenen Veranstaltungen teilnehmen möchte und ob Sie die Möglichkeit haben, ein Gastkind aus Mexiko oder Korea bei sich aufzunehmen.

#### Termine in der ersten Schulwoche im September 2024

Datum	Zeit	Veranstaltung
Mo., 02.09.2024	08.00	Beginn der Wiederholungs- und Nachtragsprüfungen
	08.30	Eröffnungskonferenz der Lehrer*innen, Teil 1
	10.00 - 11.45	Klasseneröffnung und anschließend Unterricht
Di., 03.09.2024	08.00	Ökumenischer Schulanfangsgottesdienst, Festsaal
	08.55 – 11.45	Unterricht
	18.00 – 19.00	Elternabende der 1. Klassen mit Informationen zur NMB
Mi., 04.09.2024	8.00 – 12.45	Unterricht
	12.50 / 6. Std.	Anmeldung für Unverbindliche Übungen und Freifächer
	ab 12.50	Nachmittagsbetreuung bis 17.00
Do., 05.09.2024	8.00 – 11.45	Unterricht (Nachmittagsbetreuung bis 17.00)
	13.00 - 16.30	Eröffnungskonferenz der Lehrer*innen, Teil 2
Fr., 06.09.2024	8.00 bis 13.00	Unterricht, anschließend Probefeueralarm (Nachmittagsbetreuung bis 17.00)

Aufgrund der Verlautbarung des Reifeprüfungskalenders für den Haupttermin 2024 mussten wir einen unserer schulautonom-freien Tage im Schuljahr 2024/25 verschieben. Der letzte schulautonom-freie Tag im kommenden Schuljahr findet nicht am Mittwoch, den 28. Mai, sondern am Mittwoch, 30. April 2025, statt.

Alle wichtigen Termine für das kommende Schuljahr finden Sie in unserem Schulkalender auf unserer Website.

Im Namen des gesamten *Parhamer - Teams* wünsche ich Ihnen / euch erholsame Sommerferien!

Mit lieben Grüßen

Wien, am 02. Juli 2024

Dir. Mag. Bernd Vogel, eh